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月1,000円を強制的に前期後期で集めるといった意見

も多く、今後クラブとしても年次寄付について従来通

りか強制にするかを理事会でご討議して頂くよう会長

幹事にお願いしてありますので今期は無理ですが来期

からはどうなるか解りませんが皆様のご理解を賜りた

いと思います。それからオリコと組みロータリーマー

クの入ったマスターカードが発行されました。年会費

10,000円のうち3,000円がロイヤリティとして財団へ寄

付･されます。ご希望の方は事務局迄お申し出下さい。

語歳…響侭些伝智きようの例会侭……竪病…請烈

;第1018回平成15年11月18日(火） 腿3
~砿

鶴琴侭；聖様劣蟄,猿劣豐,‘領ｼ響,侭淫』侭響宗澤侭雪侭塔,侭彗侭智‘檮銘贄,侭雲侭響歳蓉侭琴

地区大会報告

縁‘震葬遷病;響示ﾖ壜』先週の記録一…侭……裂訓

;第1017回平成15年11月11日(火） 雨；
噂＝侭奉碧詫雫……霊智病’………響‘長’響,｡這奉響畢歳型
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囹"君が代”“我等の生業”

囹斉唱“四つのテスト”

題出席報告

会員 67(59)名 出席

出席率 67.80%

前々回 10月21日(修正出席率）

|小坂井会長挨拶’
ヨッポイマーチ

シベリア抑留間もない頃は皆が元気で満州から各自

が運んで来た職秣もそれぞれ豊富にあり配給のパン等

をこんな不味いもの食えるかとベッドの端にコロがし

ていた。正に体力が正常の状態での出来事である。

ドイツ軍の捕虜が作ったという住居用の穴に丸太で

宿舎を作れと命ぜられ伐採作業をしていた時の事だ。

日本では珍しい女の兵隊がマンドリン（自動小銃の仇

名）を肩から掛けて我々の警備に当たっていた。

我々は切り倒した材木を二人で運ぶ時に｢ホイ来た」

と掛け声を掛けた。あちらでもこちらでも「ホイ来た」

｢ホイ来た」と言う元気な声が森林にコダマした。す

ると悲鳴に近いような声をあげて女の兵隊がすっ飛ん

でゆくのと析り返すようにソ連兵（男性）が来て何や

らエライけんまくで怒鴫っている。

「ヤポンスキー、 ヨッポイマーチ」と言うのが繰り

返されるので怒っているのは判ったが後は何を言って

怒られているのかサッパリ判らず皆がポカーンとして

いた。それでもソ連兵のI喚きはおさまらない。

そこへ通訳を連れたソ連兵が走って来た。通訳にも

例のソ連兵はカミついている。

通訳は一所懸命何かロシア語で身振り手振りを加え

ながら説明をした後、大笑いしながらその訳を話して

くれたが、それで又皆がil畷げ回らんばかりに大笑いし

てしまった。

何と「ホイ」というのはロシア語では男性のシンボ

ルの率を言うのだそうだ。それで女兵士が悲鳴を上げ

て飛んで行った訳だ。事もあろうに女性の前で大勢の

日本兵が大声で拙'､け声を出していたのだ。ヤポンス

キーとは日本兵。ヨッポイマーチとは鴫倒の言葉で（

40名

9167%

｜舎人幹事報告’
1．本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので

指名委員の方はそのままお残り下さい。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り~ﾄさい。

3．先日ご案内致しました国際博覧会の入場料ですが

ロータリークラブ100円割引となりますのでお知ら

せ致します。

4． ロータリーの友・ガバナー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

へ

|林ロータリー財団副委員長より報告

先日、地区財団委員長会議に出席し「年次寄付をい

かにしたら全国平均にレベルアップ出来るか」話し合

いました。地区財団委員会から第2760地区では一人当

たり100ドルを目標に集めてほしいと強い要請があり

昨年度の年次寄付の統計が資料として出されました

が、全国の年次寄付一人当たりの平均が87.9Ilドルで

あるのに対し当地区では75.19ドルと全国レベル迄達

していないという話でありました。当クラブは昨年度

は一人当たり平均52.17ドルで79RCFI'55番目でした。

地区では目標を一人100ドルに定めており皆様にご案

内させて頂いておりますが、今月の財団月間は例年以

上にご理解とご協力を頂きせめて平均位になるように

と思っておりますのでご協力お願いします｡平均100ド

ル以上のクラブから話を聞きますと理事会で決議して

-1-

会長ﾃｰﾏ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 493日 本紙は再生紙を使川しております。
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カヤローというような意味なのである。

病院は英語でホスピタル。ソ連語ではゴスピタルと

よく似た言葉も多いのだが、これには参りました。

ちなみに女性のシンボルは「ピスダー」と言う事も

覚え、女性兵士を見て「ピスダーバリショーイ？

マーリンキ？」と言って命懸けでからかったりした。

何しろ彼女らは実弾の入った自動小銃を手にしている

からだ。

よく命があったもんだと後で通訳から大目玉を食っ

たものである。

10月21日～来年1月1l日まで開催されております。

これを機に岐阜県では美意識や文化を発信、地場産

業の発展につなげようとしています。

私共も忙しい毎日の中でゆっくりとしたII寺間も必要

であり、好みの茶碗などで一服して、次の活力にして

いきたいものだと、又このような生活を楽しめる作

品を作っていきたいと作家共々、 日本文化を強く意識

致し、考えております。

チャリティーラン2003参加報告、｡‘-,,,~

新世代委員長

インターアクト委員長加藤重雄囹卓話

“陶あれこれ”

会員神崎住恵さん

この度、私共のギャラリーで来週より展覧会を致し

ます作家が、たまたま六古窯の一つである信楽の作家

でございますので、その信楽についてお話を致したい

と存じます。

六古窯とは、 日本の中世期に陶器生産を始めた、備

前・丹波・信楽・常滑・瀬戸・越前の六窯のことを申

します。その中の1つであります信楽焼は、陶器愛好

家によりますと【陶器は信楽に始まり信楽に終るlと

申されますように、とても奥深く作品的にも歴史的に

もとても魅力ある焼き物でございます。信楽焼は、古

くは生活の道具から生まれたものであり､それを茶人、

千利休によって見立てられ茶道具としての地位を得る

ことになりました。そして現在、焼き物の世界におい

ても様々な手法が導入される中、従来の薪をたいて焼

きあげる穴窯や登り窯での作品は長い歴史とともに心

を打つものがございます。

五昼夜、赤松を焚き続け、薪の数にしますと300か

ら:100束、温度は1250から1300℃まで上がります。火

前に入れられた作品は、赤松の灰を被り、灰にうもれ

た部分を「こげ」と、灰がとけてガラス状の美しい緑

色が現れたものを「ビードロ」と言います。

又、灰の被らない場所で焼きあがったものは信楽独

特の「緋色」と呼ばれます赤い美しい焼き物になりま

す｡これらをすべて｢景色｣といい､優れた｢景色｣が窯

からいつも出るという確約はないものでございます。

土も、作家によっては好みのブレンドをしたり、ご

自分で採取なさったりしながら独自の土を作りあげて

いきます。

作家の個展に出品される作品は、何窯も何窯も焚き

その中で特に優れた景色の作品のみを出品されますの

で見ごたえもあろうかと存じます。

最近の日本では、黒と白の食器がファッションとし

て流行致しておりますが、焼き物には様々な伝統と特

徴があり、 このごろの海外では歴史的なことも含め日

本の焼き物にとても注目が集まっております。

『オリベイズム」という言葉をお聞きになられた事

があるかも知れませんが、これは文化産業興しのシン

ボルイベントで、 〔古田織部〕を手本に11度阜県が取り

組みましたイベントでございます。

世界3大美術館の1つでありますニューヨークのメ

トロポリタン美術館では、織部に関する特別企画展が

日
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1l/1 (土)秋晴れの9月下旬の暑さでした。今

年はインターアクトクラブの人達が翌々日からテ

ストが始まるとの事で参加されませんでしたの

で、名城ローターアクトとlチームをエントリー

し、 1人名城公園一周1.6km走りました。昨年は

48位でしたが、本年は52チーム中35位と大変頑張

りました。舎人幹事さんを始め皆様の応援と差し

入れをありがとうございました。
－ ． ．，，． ，－用． ． ．U‘_｡､‐ '.‐ ，‐ 、 ‐、．、｡.‐ ‐b ‘‐ _恥． '_照,._礼｡.、‐て一 、雪 一 色 一 一、 ‐ ＝ ‐

一一一一一第156会ゴルフ会成績--.--------

さなげカントリークラブl1/6(木）

RANK NAME Out ln GHcpNET

優勝小林 明 51 53 104 33 71

2位三好 親 39 43 82 11 71

3位加藤重雄 47 45 92 19 73

B B澤田淳治 40 41 81 5 76

（参加者6名）

★次回ハンディ変更

小林明君Hcp26 三好親君Hcp9

へ

例会変更のお知らせ／

名古屋南RC ll/19(水)夜間例会の為

名古屋東山RC ll/20(木)夜間例会の為

豊山一城北RC l1/25(火)夜間例会の為

西春日井RC ll/25(火)職場例会の為

名古屋錦RC ll/25(火)職場見学会の為

名古屋守山RC ll/26(水)IDMの為

名古屋東南RC ll/26(水)職場例会の為
L

、

ノ

他クラブ休会のお知らせ

11月20日（木） 名古屋大須RC

ll月25日（火） 名古屋名東RC

、〆

ノ叉

－2－



＝=＝=＝====ﾆｰｰｰｰ＝ロータリーワールドより

｢郷すべてのロータリｱﾝが｣と‘,う圓鮴,’05年※ i 財‘
専門家に聞く

でに達成できるものでしょうか。 i リー

ゾーン25(米国)のﾛｰﾀﾘｰ財団地域ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰであ I 研釧
る「工デイ」こと､エドワード･ブレンダーさんは､こう答えます。 § ロ－
もちろん、達成できます。世界中のロータリアンが財団の年 I サー

｜謹
次プログラム基金に寄付してくれることは、間違いないと確信

しています。そればかりか、前回の寄付の2倍になると踏んで

います。

1薯
なぜ、そんなに強気なのかとお思いですか？ それはまず、

クラブ会員は自ら年次プログラム基金目標を立てるように依頼

されているので、 目標額は、私たちのような草の根レベルの

を実感するようになっています｡ 1995年以来､承認されたマツ i ﾎﾗ

ﾁﾝｸ~ｸﾗﾝﾄの数は4倍近くに増加しているのに､年次プ ： 年言ビ
ログラム基金への寄付は、わずか25パーセントしか伸びていま 、 ださ

能講鰻臺紐君瀧耀享言雲撫鑿I 財§
いのだと気づいたのです。 i ロシ
しかし､このキャンペーンの目的はお金だけではありません。 ル グラ

むしろ、食糧､水､避難所､保健､教育についてなのです｡機 @ いて
会を提供し、世界で善をなすことなのです。重要なのは、この

ことをロータリアンが理解しているという点です。

南アフリカには、クラブ例会の食事を抜かして、そのお金を

年次プログラム基金に寄付するために積み立てているロータリ

アンがいます。インドのロータリアンは、この基金への特定の

蕊

財団

幸

が、 100周年記念を企画
ロータリー財団は、地区がロータ

リーの100周年を記念し、 100周年記念

研究グループ交換および100周年記念

ロータリー・ボランティアをスポン

サーするよう奨励しています｡これは、

2004-05年度におけるロータリーの100

周年に、これらのプログラムの参加者

に与える特別の名称です。多くの広報

の機会を利用するため、地区は、ロー

タリーの100年間の奉仕を代表する特

定主題GSEチームを徴集するよう奨

励されます。 100周年記念GSEチーム

を派遣するための国際財団活動資金を

申請する資格がない地区は、派遣する

ために、地区財団活動資金を配分する

とよいでしょう。 2004-05年度に、地

区が、 100周年記念ロータリー・ボラ

ンティアを派遣または受入れる場合、

ボランティアの活動を貴地区の100周

年記念行事に組み込むよう考慮してく

ださい。

この他、 100周年記念に活用できる

財団プログラムには、双子クラブ・プ

ロジェクトを賄うためにマッチング・

グラントを申請したり、財団学友を招

いて100周年記念を推進してもらった

り、地区補助金を活用してポリオ撲滅

の最終段階を支援したりするものがあ

ります。

ポリオ・プラスの年代史およびこの

歴史的な公衆衛生推進活動における

ロータリーの役割に関する短編冊が、

100周年記念のために作成されていて、

2005R1国|際大会にて入手することが

できます。

2001年規定審議会に承認された財団

100周年記念の目標の1つは、 2005年

までに年次寄付額を1人当たり米貨

100ドルに増加することです。
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12月：家族月間

ロータリー家族に焦点を当てる
国際ロータリー理事会は、 2003-04年度の最初の

会合で、 ロータリーにおける家族の意義の高まりを

受け、 12月を家族月間とすることを宣言しました。

1996年以来、ロータリーの暦では2月の第2週が家族

週間であるとされてきましたが、今回宣言された家

族月間は､家族週間に取って代わるものとなります。

家族月間は、物故会員の配偶者も含めた家族が参

加できる特別な活動を計画したり、年間を通じて家

族に重点的に取り組む方法を考えるようロータ

リー・クラブに促すものです｡1カ月という期間は、

ロータリアン自身の家族だけでなく、奉仕のパート

ナーであるローターアクターやインターアクターを

含めたロータリーの家族が、ロータリーの将来に

とってどれほど重要なものであるかをじっくりと考＃
えることを奨励するものです。

何世代にもわたり、世界中のロータリー・クラブカ

は､食糧庫や低廉簡易住宅の建設などの奉仕活動を I

既簔単鍬嫌零鰯蕊覇為｜
第2の家族となってきました｡他のﾛｰﾀﾘｱﾝは、 I

蕊I
ハ
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; (11/11分）

;小坂井盛朗
; (11/11分）

へへへへへへへへへへへへへへへへ'ソ
、

／

眞三・谷口 優〈浅井誠寿 竹内 眞三・谷口 優メ
タ小坂井盛朗 立冬も過ぎましたが仲々実感が 魚津常義・和田 正敏ゼ
3 2003~2004年度第2760地区大会の ありません。 山田 壽勝・山本英次：
#無事成功裡の開催を祝し､併せて前 とかうして暦の冬に入りにけり 秋雨です。 〈

〈

メ年度ｶﾊﾅｰ賞の受賞に､前大口会 秋山 茂則・萩原喜代子 二村 聰 く
〈

メ長､役員の皆様に祝意を表します。 林 哲央・池田 隆 会員誕生日祝い。 〈
〈

メ舎人経昭 伊藤健文・伊藤三津子 池森 由幸 〈／
； 地区大会には会員始め留学生に 伊豫田博明・神崎住恵 夫人誕生日祝い結婚記念日祝い。 ＃〆
；は朝早くから御出席いただきまし 加藤大豊・河合隆二 〉〉
§て有難うございました。 菊池昭元・三好 親 〈

；水野民也 水谷祥督・森 幸一 <
〈

； 今日も元気に出席です！ 成田 良治・奥本文也 ；

’ 6高O誌 |；‘小林 明 佐野 寛・澤田 淳治
メ 先日のゴルフ会優勝しました。 鈴木 正男・鈴木理之
〉

〈
〈

; (10/28分） 菊池昭元・小林 明 舎人経昭 〈
〈

；名古屋東RC水野茂生君 小杉啓彰・黒須アイ子 夫人誕生日祝い。 ／〉
ジ ブリジェットさんがお世話になっ 牧野登志子・松永正史 宮尾紘司 〉〉
〈ています。 三好 親・水谷祥督 今日から11月2日まで栄のノリミ
／

：水野民也 森 幸一．成田 良治 タケギャラリーで女房が花の展示＃
I 今日は誰かと一緒に来ました。 奥本文也・大口 弘和 会をしています｡その片隅に私のﾒ
ﾀ山本眞輔 佐久間良治・佐野 寛 陶芸作品が展示してありますのでﾀ
ﾗ 七人目の孫(男児)が誕生しました。 澤田 淳治・鈴木正男 お近くにお越しの折は見に来て下ラ
メ浅井誠寿 竹内 眞三・谷口 優 さい。 ／〉
； 初冬の花の八手が咲く準備をし 和田 正敏・山本英次 夫人誕生日祝い。 ，
ぞています。 吉田 節美 萩原喜代子・魚津常義’
／ ／

〉 この頃を隆と八手の花芽かな 秋も深まってきましたネ。 山田 壽勝 ノ

メ鷲野義明 伊豫田博明・加藤大豊 結婚記念日祝い。
ノ

〈

； 御無沙汰しております。 鈴木理之 ノン
;在田 忠之・藤田千津子 会員誕生日祝い。 〈／
；林 哲央・堀江宏輝 松居敬二 〉
I池田 隆．伊藤三津子 秋も深まってきましたﾈ。 ｜雫調燐静j計｜ ＃
#樫尾 富二．河合隆二 会員誕生日祝い。 | 94,000円 | ;
ノ ノ

へ

／ ／

; (10/2'分） 山本眞輔 伊豫田博明．樫尾 富ニミ
ゼ松永 正史 イタリアに行って来ました。 加藤重雄・加藤大豊＃
＃ 優良従業員表彰として鳥谷･米 5月に引き続き今年2度目です。 河合隆二・菊池昭元メ
ヌ田の2人の表彰ありがとうござい 今回はトリノエ科大です。 小林 明・小杉啓彰；
;ます｡2人共､更にロータリーのお 森 幸一 小坂井盛朗・黒須アイ子タ
メ世話に力を入れるものと思います。 複数の国立大学の教授と産学共同 三輪 康・宮尾紘司メ
メ水野民也 で(株)グリーンﾕｰﾃｨﾘﾃｨｰと 三好 親・水谷祥督；
2 従業員表彰ありがとうございます。 云う会社を設立しました。 成田 良治・西川豊長ミ
'

2大谷和雄 ESPと云うエコロジーソリュー 奥本文也．佐久間良治メ
タ 職場例会にご出席いただき有難 ションプロバイダーとしてエネル 佐野 寛．鈴木正男ツ
メ うございました。 ギーと環境問題の事業で日刊工業・ 鈴木理之・竹内 眞三ﾀ
ﾗ在田 忠之 中部経済新聞でも紹介されました。 舎人経昭・魚津常義；
； 桜花学園の立派な体育館をお借 皆様方のお力添えをお願い致し 和田 正敏・山田 壽勝タ
ゼリして19日（日）名城RAC主催の ます。 山本英次・吉田 節美2
／ 〈
2 「しゃちほこ杯」が無事成功裏に 油田 弘佑・藤田千津子 吉田 玄 〈
#開催できました。 二村 聰．萩原喜代子 優良従業員の方々をお迎えして｡ ，

；
； 大谷先生、大変お世話になり、 林 哲央．池田 隆

；ありがとうございました。 池森 由幸・伊藤健文
〉
、、夕、夕、"、"、夕、”、夕、夕､夕、"、夕、"、夕、夕、"、夕、"、夕、"、"、"、"、"、夕、"、”、夕、"､夕、"、夕、夕、"、〃、夕、"、"、〃、"、〃、夕、"、夕、"、夕、夕、夕、"、ｸ、'、夕、_〃、夕、〃、夕、夕、夕、"、夕、〆、夕、夕、"、〃、夕、〆、〃、ｸ

／

へ

次回例会 平成15年11月25日(火） 友愛の日
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